



5 Pièces

151 m²

Réf. 1_V10006135

1 950 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire parties les calanques une splendide vue sur la mer pour cette propriété neuve de très belle conception, qualité des artisans, qualité des matériaux d'une superficie de 150m² habitables face mer. Elle vous invite avec hall d'entrée, buanderie, rangement sous escalier, salle de douche, toilettes, wc, chambre avec placard, salle de bains et wc - garage de 19m² avec accès direct à la villa. Autre niveau vous aurez le vaste séjour/salon avec cuisine américaine équipée (fournitures haut de gamme allemandes) donnant sur terrasse vue mer accès direct par escalier au jardin, chambre/bureau ...

Cavalaire parties les calanques a splendid sea view for this new property of very beautiful design, quality of craftsmen, quality of materials with an area of 150m² living space facing the sea. It invites you with entrance hall, laundry room, storage under stairs, shower room, toilet, toilet, bedroom with closet, bathroom and toilet - garage of 19m² with direct access to the villa. Another level you will have the large living room / lounge with equipped american kitchen (high-end german supplies) opening onto a terrace sea view direct access by staircase to the garden, bedroom / office with ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

